

8 園だより

保育所 こどもの家

新型コロナウイルス感染症の心配を抱えながらも7月から登園自粛が解除され、いよいよ本格的な園活動が始まってきます。引き続き感染予防に努めながら、楽しい園生活が送れるよう工夫していきたいと思っております。今年は、水を溜めてのプール遊びが行えないので水遊びをすることにさせていただきました。



熱中しょうに
気をつけよう



今年も熱中症に要注意!!

熱中症かもしれない時のサインは？

- ・表情があまりない
- ・排尿が明らかに少なく汗をかかない
- ・理由がはっきりわからず泣く
- ・普通より多くごろごろしている
- ・具合の悪さをいろいろな表情で訴える

(例えば・・・「お腹が痛い」
「ごはんを食べたくない」)



夏の水分補給の Point !

0歳～1歳児

- ・15分～30分に一度を目安に行う
- ・飲んでいるかどうかわかりにくい場合は目盛りの付いたコップや哺乳瓶を使いましょう

2歳児～

- ・尿の色が濃くないか、匂いが強くないかをチェックする
 - ・排尿間隔があいている
- (これらの症状が見られたら水分が不足しています。)



8月10日予定
身体測定



8月13日(木)
くらもと ゆづきくん
(2歳)

保護者の方へ

★ コロナウイルス感染症拡大防止のため、お子様が発熱した場合の登園基準については、国の通知で「解熱後24時間が経過し、呼吸器症状が改善傾向となるまでは利用できない」となっております。(発熱には個人差がありますが、目安として37.5度とします) コロナウイルスが完全に収束していない状況の中、7月以降もこの基準は継続していくことですので、ご理解とご協力をお願い致します。

また、下痢などの症状がある場合は、お子さんの体力が消耗し、脱水症状を起こす場合もあります。熱がある・ないの判断ではなく、早めの治療を心がけ、無理のない登園を心がけてください。感染防止にもつながります。

